Ubicado en la prestigiosa zona de Portals Nous, este impresionante apartamento disfruta de una ubicación inmejorable, a solo 5 minutos a pie de Puerto Portals, uno de los puertos más exclusivos de Mallorca, y de las playas cercanas. Esta propiedad ofrece una combinación perfecta de comodidad, tranquilidad y una excelente ubicación, ideal tanto para residencia permanente como para casa de vacaciones.

El apartamento cuenta con 112 m² construidos, diseñados para ofrecer un entorno de vida cómodo y elegante. Dispone de 2 amplios dormitorios dobles, cada uno con su propio baño en suite y vestidor, que proporcionan privacidad y espacio de almacenamiento.

La cocina de concepto abierto, equipada con electrodomésticos modernos, se integra perfectamente con el salón-comedor, creando un espacio luminoso y sociable. Desde aquí, grandes puertas correderas conducen a una amplia terraza con vistas al mar, el lugar ideal para cenar al aire libre o simplemente relajarse.

Un lavadero independiente añade funcionalidad a la propiedad, manteniendo las áreas principales libres de desorden. El apartamento está equipado con aire acondicionado y calefacción en todas las habitaciones, garantizando comodidad en cualquier época del año. Además, el salón cuenta con una chimenea, que aporta un toque acogedor en las noches más frescas.

Este apartamento ha sido completamente renovado con materiales de alta calidad y acabados modernos, ofreciendo un diseño contemporáneo y atemporal. La paleta de colores neutros, los suelos de calidad y los accesorios elegantes crean un ambiente sofisticado en toda la propiedad.

Ubicado en una comunidad tranquila y bien cuidada, el edificio cuenta con ascensor, lo que garantiza un fácil acceso al apartamento. Incluye una plaza de aparcamiento privado, una característica muy valiosa en esta codiciada zona. La comunidad es tranquila y ofrece un entorno seguro, lo que aumenta el atractivo de este excepcional hogar.

Su ubicación es uno de sus puntos más destacados. Situado en el corazón de Portals Nous, el apartamento está a poca distancia del vibrante puerto de Puerto Portals, hogar de yates de lujo, tiendas exclusivas y reconocidos restaurantes de alta cocina. Las hermosas playas de arena de la zona están a solo unos pasos, lo que facilita disfrutar del estilo de vida mediterráneo. Además, la propiedad se encuentra a solo 10 minutos de Palma, la capital de la isla, y a 20 minutos del aeropuerto, lo que la convierte en una opción ideal para viajeros frecuentes o aquellos que buscan una segunda residencia.

Ya sea que busques una residencia permanente, una casa de vacaciones o una propiedad de inversión en una ubicación privilegiada, este apartamento lo tiene todo. La combinación de diseño moderno, renovación de alta calidad y proximidad a las mejores comodidades de Mallorca convierte esta propiedad en una oportunidad única en el mercado.

¡No pierdas la oportunidad de adquirir un pedazo de paraíso en una de las ubicaciones más deseadas de la isla! Contáctanos hoy para más información o para organizar una visita.

Características principales:

• **Precio**: 900,000€

• **Ubicación**: Portals Nous, Costa d'en Blanes

• Tipo de propiedad: Apartamento

• Superficie construida: 112m2

Habitaciones: 2

Baños: 2 en-suite

Vistas: [Vistas al mar lejano

Piscina: No

Aire acondicionado: Sí

• Estacionamiento: 1 plaza aparcamiento































